

“inVISIBILIDAD de la mujer con discapacidad”

La vocalía de la mujer de DIFAC invita a los medios de comunicación a dar más representatividad a las mujeres con discapacidad en publicidad, así como a las mujeres profesionales del periodismo y televisión que con su discapacidad desempeñan estos cargos. No queremos que tengan que mostrar constantemente sus capacidades, simplemente necesitan normalizar su situación.

17:00 horas -Recepción de participantes y entrega de material.

17:30 horas -Apertura de la jornada por parte de Dña. Lucia Fernández (concejala de Igualdad del Excmo. Ayuntamiento de Avilés).

17:35 horas – Charla “La mujer con discapacidad en los medios de comunicación”, a cargo de Dña. Marisol Delgado (psicóloga).

18:00 horas – Mesa debate.

Ponente y moderadora: Marisol Delgado

Intervienen:

Paloma González, Redactora de Informativos de TPA.

Amanda Granda, Escritora y periodista.

Invitadas:

Jimena Moreno, Sandra Merchan, Houda Stitou y Alexa Moro (alumnas de 3º de la ESO premiadas en nuestro 2º concurso de carteles).

Avilés, 17 de diciembre de 2024